

Paul ist Überraschungsgast

BOPFINGEN (ij) - An seinem traditionellen Kaffee- und Prosecco-Stand inmitten des Ipfmess-Vergnügungsparks empfängt der Lions-Club Ostalb-Ipf in diesem Jahr einen besonderen Gast: Paul. Club-Präsident Erich Göttlicher verspricht, dass die Besucher des Benefiz-Standes von Paul begeistert sein werden: „Paul spricht nicht, aber er hört gern zu. Er ist weltweit im Einsatz, überall dort, wo Menschen in großer Not sind und zum Überleben dringend ganz schnelle Hilfe benötigen.“ Außerdem kündigt Göttlicher an: „Paul wird Sie auch unentgeltlich bewirten.“

